
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando informações 

urgentes sobre quais providências a Prefeitura vem tomando em relação a Empresa Viva Pinda, sobre as 

aglomerações no transporte público. Porque houve a diminuição nas linhas de transportes Públicos? 

Requerimento n° 1185/2020 
Autor: RONALDO PINTO DE ANDRADE 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL. COM  CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE. SOLICITANDO INFORMAÇÕES 
URGENTES SOBRE QUAIS PROVIDÊNCIAS A PREFEITURA VEM 
TOMANDO EM RELAÇÃO A EMPRESA VIVA PINDA, SOBRE AS 
AGLOMERAÇÕES NO TRANSPORTE PÚBLICO. POR QUE HOUVE 
A DIMINUIÇÃO NAS LINHAS DE TRANSPORTE PÚBLICO? 

PROTOCOLO GERAL N° 2279/2020 
Data: 08/05/2020 - Horário: 11:56 

1111111111111111 111111 IA 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando informações urgentes sobre quais providências a Prefeitura vem 

tomando em relação a Empresa Viva Pinda, sobre as aglomerações no transporte público. Porque houve a 

diminuição nas linhas de transportes Públicos? 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 08 de maio de 2020. 
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